

くらしの目線で市政を変える

# こんにちは 日本共産党 西野さち子です！



発行：2022年7月24日 連絡先：京都市伏見区新町10丁目381 日本共産党伏見地区委員会 Tel:075(611)9135 FAX:075(602)9117

## 2022参議院選挙

## 日本共産党は4議席獲得

### 【京都選挙区の結果】\* 主な候補者

全体（投票率 50.91% 19年比 +4.49）

当1 吉井章（自） 293071 票

当2 福山哲郎（立） 275140 票

3 楠井祐子（維） 257852 票

4 武山彩子（共） 130260 票

伏見区（投票率 45.57% 19年比 +4.52）

1 福山哲郎（立） 29191 票

2 楠井祐子（維） 26307 票

3 吉井章（自） 24500 票

4 武山彩子（共） 11804 票

### 【比例代表の結果】\* 主な政党

伏見区

1 自由民主党 21655 票

2 日本維新の会 21238 票

3 立憲民主党 15998 票

4 公明党 13412 票

5 日本共産党 11004 票

6 国民民主党 4708 票

7 れいわ新選組 3488 票

8 参政党 3336 票

9 NHK党 2110 票

10 社会民主党 1302 票

## 【京都】武山候補及ばずも、最後まで「軍事費増より暮らしの予算増」訴え 維新に議席許さず



参議院選挙で日本共産党へいただきましたご支援、本当にありがとうございました。選挙結果は貴重な2議席を失うという残念な結果に終わりました。ご支持ご支援いただきましたことに、心からお礼を申し上げます。選挙が終わったとたんに、岸田首相は「憲法改正にしっかり取り組む」と表明しました。しかし、國

民の一番の願いは「景気・雇用対策」です。マスコミの世論調査ではどの調査でも憲法改正は最下位です。共同通信の調査では「改憲を急ぐ必要はない」が58%で、改憲勢力が3分の2の議席を得たからと言って、改憲が信任されたわけではありません。軍事費の2倍化についても、選挙中は財源を示さず、終わったとたんに増税の議論が出されています。6兆円も軍事費に使うのなら、国民が最も求めている暮らしの応援にこそ使うべきです。日本共産党は引き続き税金の使い方について、くらし第一で頑張ります。



## 北陸新幹線延伸計画・植物園含むまち壊しストップに力を合わせましょう！

知事選挙でも参議院選挙でも争点になった北陸新幹線の延伸計画は、地下水を壊すだけでなく、大量の土砂の処分が決まっていません。2兆1千億円もの工事費の負担で京都市財政を破たんさせていいのでしょうか。府民の6割の方が反対されているこの計画を止めるために、日本共産党は最後まで皆さんと力を合わせて頑

張ります。京都の地下を壊すだけでなく、地上では植物園を含む北山エリアの開発計画は、京都市の都市計画を無視し、植物園をイベント会場にするという無謀な計画です。一緒に声を上げましょう！



### 街角ニュース

#### 「維新」ってほんとに改革の党？

「大阪市長の退職金を廃止した」と身を切る改革の成果を訴えている「維新の会」ですが、退職金制度を廃止して、その分を毎月の報酬やボーナスに上乗せしていますから、結局は収入が逆に増えています。「維新の会」の身を切る改革は、自分の身は切らないで住民の身を切る改革です。税金掴み取りの「政党助成金」も、もらいまばなしで、その不正使用まで問題になりました。

京都市議会でも、敬老乗車証の改悪に反対をした「維新」ですが、その理由は「負担が軽すぎる」と言うものですからビックリです。本質を見ることが大切です。



困ったときは…  
日本共産党の生活相談所へ

毎週月・水・金曜日

午前10時から午後5時

まずはお電話ください!!

☎ 621-6717